

Ressort: Entertainment

Iris Berben will nicht geduzt werden

Berlin, 12.02.2017, 00:00 Uhr

GDN - Schauspielerin Iris Berben mag es nicht, wenn sie von fremden Menschen geduzt wird. "Heute wird oft geduzt", sagte Berben der "Bild am Sonntag".

"Ich mag das nicht. Wenn ich in der Bar gefragt werde: `Was willst DU trinken`, dann sieze ich immer knallhart zurück." Ihr eile deshalb in der Filmszene schon ein Ruf voraus. "In der Branche bin ich verlacht dafür, dass ich alle am Set sieze", so Berben. "Doch das `Sie` ist sehr sexy. Förmlich flucht es sich auch besser."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-85187/iris-berben-will-nicht-geduzt-werden.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com